

## Sambut Hari Jadi Kabupaten Solok ke-109, Muaro Paneh Gelar Festival Kesenian

Afrizal - [SOLOK.JOURNALIST.ID](https://www.solokjournalist.id)

Mar 26, 2022 - 19:46



Arosuka – Dalam rangka menyongsong alek gadang yang ketiga, nagari Muaro Paneh menggelar festival kesenian yang dibuka oleh Bupati Solok Capt. H. Epyardi Asda Dt. Sultan Majo Lelo, M.Mar yang ditandai dengan pemukulan gong pada Sabtu (19/3) bertempat di Nagari Muara Panas Kecamatan Bukit Sundi.

Ketua Dewan Kesenian Kabupaten Solok Edi Satria, S.Sn, M.Sn, dalam laporannya menyampaikan bahwa, “kegiatan ini sudah dirancang 4 Bulan yang

lalu, dan berkat kerjasama dengan Parik Paga dalam Nagari dan Kerapatan Adat Nagari Muara Panas akhirnya kegiatan ini dapat terlaksana.

Kegiatan ini sebelumnya sudah pernah dilaksanakan tahun 2019 dan 2020, dan ini merupakan kali ketiga diadakan Festival Kesenian di Kabupaten Solok. Dalam kegiatan selalu mendapatkan bantuan dari Bundo Kandung. Pada kegiatan kita mendapatkan bantuan dana dari Parik Paga dalam Nagari dan Kerapatan Adat Nagari sebanyak 25 juta rupiah.

Dewan Kesenian Kabupaten Solok merupakan satu-satunya dewan kesenian yang aktif di Sumatera Barat ini. Seperti visi dan misi Bupati, dewan kesenian mempunyai visi yg sama "Membangkit Batang Yang Alah Lamo Tarandam". Dimasa kepemimpinan diharapkan untuk dapat lebih memperhatikan Dewan Kesenian dan kembali memajukan Seni dan Budaya di Kabupaten Solok.

Kami harapkan Bupati Solok dapat membina Dewan Kesenian serta menjadi Ketua Umum Dewan Kesenian Kabupaten Solok ini nantinya. Kepada Parik Paga dalam Nagari dan Kerapatan Adat Nagari Muara Panas tak lupa juga diucapkan terimakasih banyak atas bantuan yang diberikan demi mensukseskan kegiatan kita ini.

Angku Datuak Ketua KAN Nagari Muara Panas dalam kesempatan tersebut tak lupa mengucapkan terimakasih kepada Bupati Solok, walaupun dengan kesibukan yang begitu banyak namun tetap menyempatkan hadir di acara ini. Kami dengan masyarakat Nagari Muara Panas berharap kedepannya bersama-sama Bupati membangun Kabupaten Solok yang kita cintai ini

Kegiatan ini bertujuan untuk menuntun generasi muda di nagari untuk bisa mengembangkan hal-hal positif dalam hal kesenian agar terhindar dari pengaruh negatif kenakalan remaja dan pergaulan bebas. Mewakili masyarakat nagari Muara Panas Kami tak lupa mengucapkan selamat hari jadi Kabupaten Solok yang ke-109 semoga kedepannya dapat terwujud Kabupaten Solok yang terbaik di Sumatra Barat ini.

Sementara itu Bupati Solok dalam sambutannya menyampaikan, "hari ini kita bisa menikmati kesenian di Kabupaten Solok ini dan didukung oleh cuaca yang cukup bagus. Saya baru sebelas bulan menjadi Bupati Solok dan baru satu tahun program anggaran yang bisa dijalankan, dan untuk anggaran pada tahun 2021 itu merupakan kebijakan dari pemerintahan yang lama.

Untuk kedepannya Kita akan lebih memperhatikan pembangunan untuk masyarakat Nagari di seluruh Kabupaten Solok ini.

Sesuai dengan visi dan misi saya "Membangkit Batang Tarandam menjadikan kabupaten Solok terbaik di Sumatra Barat" dengan prinsip "anggaran berbasis kebutuhan rakyat". Dengan prinsip anggaran berbasis kebutuhan rakyat maka setiap program yang berjalan adalah apa yang telah diusulkan oleh masyarakat.

Tujuan kembali ke Kabupaten Solok untuk mengabdikan ke kampung halaman saya dengan motto "Maju untuk Pengabdian".

Pada anggaran tahun 2022 meskipun belum bisa melaksanakan Musrenbang

namun sebelumnya pada saat terakhir menjadwalkan Rakorbang kita telah memberikan anggaran sebanyak Rp. 154 milyar untuk pembangunan Nagari yang ada di Kabupaten Solok ini.

Pada tahun ini untuk Nagari Muara Panas kita telah menganggarkan sebanyak Rp. 6 milyar 575 juta semuanya akan dipergunakan untuk pembangunan yang di butuhkan oleh masyarakat. Diharapkan untuk kedepannya lebih banyak lagi yang kita dapatkan dan dengan berakhirnya Pandemi maka kita bisa meningkatkan anggaran untuk pembangunan Kabupaten Solok ini.

Untuk Dewan Kesenian Kabupaten Solok nantinya akan kita tata lagi bersama, kita kumpulkan para tokoh-tokoh pelaku kesenian dan kita rembukan bersama kepengurusan Dewan Kesenian yang Nantinya dapat bertanggung jawab memajukan Kesenian di Kabupaten Solok ini.

Pada saat nanti rapat perubahan anggaran saya berjanji akan mengusulkan dana untuk Dewan Kesenian Kabupaten Solok ini. Untuk membantu berjalannya Festival Kesenian ini saya atas nama Pemerintah Kabupaten Solok memberikan bantuan senilai 25 juta rupiah," ungkapnya. (\*)